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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 18/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciotto del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Di Vincenti, Ruggiero, Schiera e Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Buonpasso e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:54 – Il Cons. Dentici esce per motivi istituzionali. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  Legge il Verbale. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede al Presidente la facoltà di intervenire, avendola avuta, esprime 

il suo ringraziamento nei confronti dello Stesso per la solerzia dimostrata nel prendere 

provvedimenti relativamente al crollo della parte di strada di Via Pitrè, all’altezza della Cittadella 

della Polizia. Riferisce che certe situazioni sono causate anche dalle ditte appaltatrici che hanno 

eseguito i lavori, finiti i quali non si sono preoccupate di ripristinare correttamente il tutto. Chiede, 

onde evitare che si verifichino incidenti, di inviare una nota agli Uffici competenti per un urgente 

ripristino della strada. 

Il Presidente – Si impegna nel più breve tempo possibile ad inviare una nota agli Organi 

competenti onde evitare il verificarsi di situazioni di pericolo per i Cittadini e perchè tali 

inconvenienti causati dal protrarsi dei lavori di ripristino non si possano più ripetere. 

Alle ore 10:02 -  Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – Pone in discussione la Proposta di Deliberazione del Presidente della IV° 

Circoscrizione, ai sensi dell’art.11 del Regolamento per il Decentramento, inserita nell’O.d.G. 

Integrativo del mese di Settembre, prot. n. 1126069 del 07/09/2018, avente per oggetto “Sostegno 

alla manifestazione “Giornata in Festa” promossa dall’Ospedale Ingrassia – 28 settembre 

2018”. 

Alle ore 10:05 - Entra il Cons. Schiera. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente, nel corso della discussione, verifica che non è ancora pervenuto il parere della 

Dirigente Dott.ssa Amato, pertanto la discussione viene sospesa. 

Alle ore 10:10 – Entra il Cons. Tuzzolino. 

Alle ore 10:11 – Entra il Cons. Ruggiero ed esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente scorre l’O.d.G. e pone in discussione la mozione avente per oggetto: 

“Richiesta apposizione strisce pedonali in corrispondenza del Civ. 19 di Via Rosina Anselmi” 
a firma del Cons. Sinopoli. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Il Cons. Sinopoli – Illustra la mozione, riferendo che l’esigenza delle strisce pedonali è 

dovuta al fatto di rendere sicuro l’attraversamento della strada ai cittadini e principalmente alle 

mamme ed ai bambini che vogliono recarsi presso il limitrofo giardino “Francesca Morvillo”. 
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Il Cons. Buonpasso – Si dichiara favorevole e ritiene importante che con l’apposizione delle 

strisce si vadano a tutelare tutti residenti in generale ed in particolare le mamme con i loro bambini 

che utilizzano il sopracitato giardino. 

Il Cons. Di Vincenti – Concorda perfettamente con quanto riferito dal Collega Buonpasso ed 

esprime il suo parere favorevole. 

Il Cons. Lupo – Dichiara di conoscere bene il sito ed in riferimento alla richiesta oggetto 

della mozione, trattandosi di sicurezza dei Cittadini, non può che votare favorevolmente. 

Il Presidente – Prima di procedere alla votazione sostituisce il Cons. Sinopoli, firmatario 

della mozione, con il Cons Ruggiero nelle funzioni di scrutatore.  

Alle ore 10:17 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Buccola e Dentici) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente – Espletata la votazione, chiede se vi sono comunicazioni. 

 Il Cons. Sinopoli – Comunica che è stata riparata la buca in Via Pollaci, ma la stessa tende 

sempre a ricrearsi a causa del cedimento del manto stradale, riferisce di avere, in data odierna, 

contattato l’AMAP che ha assicurato che effettuerà un sopralluogo con la conseguente riparazione 

del tutto. Lo stesso problema si è presentato c/o il Villaggio S. Rosalia ed esattamente in Via Callea 

all’altezza del civico 1/2.  

Il Cons. Buonpasso – Ritornando al cedimento del manto stradale di Via Pitrè, riferisce che la ditta 

appaltatrice, durante i lavori, ha spostato le campane per la raccolta del vetro sul marciapiedi, 

campane che poi sono state rimesse a posto, ma una discreta quantità di bottiglie è rimasta sul 

marciapiedi e necessita di essere rimossa. 

 Il Cons. Lupo – Riferisce di essere stanco di inviare richieste, per altro sempre disattese 

almeno fino ad oggi, per lo spazzamento ed il diserbo in Via Bachelet, ma il disappunto maggiore è 

di verificare che invece l’intervento viene eseguito a ridosso della carreggiata dello scorrimento 

veloce per Sciacca, ne reitera un urgente intervento. Continua informando che è rimasta inevasa 

anche la richiesta di decespugliamento e diserbo in Via Olio di Lino. 

 Alle ore 10:24 il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

 

 

    F.to il Segretario                                                               F.to il Presidente 

   Istruttore Amministrativo   (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 


